
Subject: Worum gehts eigentlich bei Arztwahl ?
Posted by equinox on Sat, 25 Oct 2008 16:07:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi, Vorsicht - Newbie-Frage   

Ich lese hier immer die gleichen Ärztenamen - Heitmann, Keser,Armani, H&W ..., die müssen
einen irren Patientenansturm bewätigen?!

Was kann der Arzt denn überhaupt alles so falsch machen?

Wenn ich ihm sage wieviel ich wo hin haben möchte, wo kann er dann noch Mist bauen? jetzt
mal von Wachstumsrichtung, zu geringer Dichte und Grafts falschrum einsetzen abgesehen.

Oder gehts nur um das ästhetische Design? Wo man die Haarlinie hin haben möchte hat man
sich doch sicher selbst vorher überlegt.

Was ist z.B generell der Unterschied, wenn ich zu einem Arzt gehe der selbst seinen Namen
hergibt und einem Institut -Transmed, DHI etc, wo mich dann sozusagen ein "No-Name -Arzt"
behandelt?

THX, gruß equinox
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